

Lavement des pieds du Jeudi-Saint

Lorsque Annick m'a proposé de participer, lors de la célébration du jeudi saint à Corbigny, au rite du lavement des pieds, j'avoue avoir été à la fois surpris et interloqué. Pourquoi moi, je n'ai rien fait de particulier cette année ?

Ainsi, je me retrouve aligné avec une dizaine de paroissiens, le pied droit dénudé, pendant que le Père Jean-Marie passe l'un après l'autre, avec un beau regard d'affection, nous laver les pieds en prononçant notre prénom.

Finalement, ce geste m'a plus marqué que je ne le pensais au départ, car j'ai suivi le même cheminement que Pierre : « Tu ne me laveras pas les pieds ; non jamais », puis « Alors, pas seulement les pieds, mais aussi les mains et la tête » !

Bien sûr, le Père Jean-Marie ne m'a lavé ni les mains, ni la tête ! Mais ce beau geste qu'il a accompli est un très beau signe de l'amour du Seigneur pour nous tous, avec nos lumières et nos imperfections, qui nous incite à nous mettre humblement au service de tous nos frères.

Benoit